

Estudiantes del CEU de Castelló se suman a una investigación sobre el cáncer de mama - Levante de Castelló - 15/01/2016



Parte del equipo del CEU con los alumnos y los profesionales implicados. LEVANTE-EMV

Estudiantes del CEU de Castelló se suman a una investigación sobre el cáncer de mama

El objetivo es estudiar la dedicación del personal de Enfermería en 147 hospitales de todo el país

EUROPA PRESS CASTELLÓ

■ Investigadores de Medicina y Enfermería de la Universidad CEU Cardenal Herrera en Castelló, junto a un grupo de 17 estudiantes de estos dos Grados, han iniciado el proyecto de investigación titulado «Manejo multidisciplinar del cáncer de mama», financiado por el Programa 'Investigación+Docencia' de la CEU-UCH. Las Unidades de Mama del sistema sanitario en España tienen como objetivo ofrecer una asistencia integral, que tenga en cuenta, junto al tratamiento médico del cáncer de mama, el equilibrio emocional, la imagen corporal y la reincorporación de la mujer a su ambiente familiar y social.

Según ha destacado la profesora de Medicina de la CEU-UCH Belén Merck, investigadora principal del proyecto, «el manejo del cáncer, y específicamente del cán-

cer de mama, es sumamente complejo debido a su heterogeneidad y a la naturaleza de la enfermedad, por lo que debe tener un tratamiento multidisciplinar».

Para evaluar su grado de especialización y sus necesidades formativas en la colaboración con médicos y cirujanos, los profesores y estudiantes de la CEU-UCH integrantes de este proyecto de 'Investigación+Docencia' estudiarán la participación, las tareas y las características de la formación especializada del personal de Enfermería con dedicación a la patología mamaria en 147 hospitales españoles, en los cuales existe servicio de Unidad de Mama.

Especialización

«Dados los escasos estudios sobre el papel enfermero en la Unidad de Mama y su labor integradora en todos los cuidados relacionados, se hace necesaria una investigación como ésta», ha explicado Merck, quien ha subrayado que «la alta incidencia del cáncer de mama requiere la especialización de todos los integrantes de los equipos multidisciplinarios de es-

tas Unidades, imprescindibles para el diagnóstico y tratamiento de la patología mamaria neoplásica en nuestro sistema sanitario».

Los primeros resultados obtenidos en la investigación van a ser presentados por tres estudiantes de Enfermería y Medicina de la CEU-UCH de Castelló y por las profesoras Belén Merck y Carmen Torres en la 10th European Breast Cancer Conference, que se celebra en marzo de 2016, en Amsterdam.

Los alumnos participarán además en el XIII Congreso Internacional de Estudiantes de la UCH-CEU, en abril, y prepararán, bajo la dirección de sus profesores, artículos científicos para su publicación en revistas de alto impacto, como *Annals Surgical Oncology* y *The Breast*.

A nivel mundial, el cáncer de mama es el tumor maligno más frecuente en la mujer. Anualmente, se diagnostican alrededor de 1,38 millones de casos nuevos en el mundo, de los que más de 26.000 se registran en España, lo que supone casi el 30 por ciento de todos los tumores del sexo femenino.